

TRASCENDIÓ

Que mientras las *corcholatas* **Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard** y **Adán Augusto López** se placeaban en el arranque anticipado de campaña de Morena en Estado de México, su correligionario y también aspirante presidencial **Ricardo Monreal** participaba en el homenaje luctuoso al poeta **Ramón López Velarde** en la Rotonda de las Personas Ilustres, como parte de las actividades del Día del Zacatecano, en Ciudad de México. Eso sí, para evitar que los malpensados salieran con que no fue convocado a Toluca, aseguró que aun cuando tenía “otras actividades e invitaciones pendientes”, finalmente decidió no perder la cita con jerezano, como cada año, porque “hay prioridades”.

Que **Adán Augusto López**, secretario de Gobernación, hizo un llamado a la unidad, respondió a los gritos de “ipresidente!” al señalar que no es momento para pensar en eso, también tabasqueño, se puso bíblico: “Ni antes ni después, los tiempos del Señor son perfectos, todo llega a su tiempo y ahora es el de la unidad, de la transformación del país”. Y redondeó: “Dejemos de lado la aspiración personal, no tenemos derecho a regatearle al hombre que está transformando al país, es la hora de **Andrés Manuel López Obrador**”.

Que luego del mitin en Toluca, el dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**, comió en el restaurante Alexanders, otro centro de operaciones del tricolor mexiquense y de **Enrique Peña Nieto** cuando encabezó el gobierno de Edomex. La que de plano no llegó a la concentración política en la capital mexiquense fue la gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar**, por un retraso en su vuelo debido a la neblina, aunque sí acompañó a la mesa al dirigente morenista.

Que todo apunta que las controversias constitucionales que promovió el Congreso de Tamaulipas para impugnar el desafuero y la orden de aprehensión contra **Francisco García Cabeza de Vaca** no serán discutidas en breve por la Primera Sala de la Corte. Aunque se sabe que los proyectos plantean dar la razón al Poder Legislativo de esa entidad y anular la captura del gobernador, los asuntos fueron retirados de las listas previstas para discutirse lo que resta de este mes. ■

